

INFOS UND ANMELDUNG

Unsere Tagung startet am 3. Mai um 17 Uhr in der »Neuen Denkerei« (Friedrichsstraße 28) in Kassel. Die Teilnahme ist kostenlos.
Tram-Haltestellen: Rathaus Kassel/Rathaus-Fünffensterstraße.
Gebührenpflichtige Parkplätze sind in den Seitenstraßen vorhanden.



VERANSTALTUNGORT

Wir treffen uns in der »Neuen Denkerei« in Kassel. Die »Neue Denkerei« steht für #happinessatwork. »Weil wir daran glauben, dass die Zukunft der Arbeit genau dann richtig gut funktioniert, wenn die passenden Menschen in inspirierenden Räumen mit kreativen Methoden zusammenkommen und gemeinsam Zukunft gestalten.« www.neue-denkeri.de

Melde Dich
jetzt an!



oder per E-Mail an
nordhessen@igmetall.de



EINLADUNG

Angestelltenforum am
3. Mai 2023, 17-19 Uhr, Kassel

Seid dabei!
Wir freuen uns
auf Euch!

IG METALL
Nordhessen

SPEAKERIN: BETTINA SEIBOLD

Als Expertin kommt die Soziologin und Ethnologin Bettina Seibold zum Angestelltenforum, um über den aktuellen Stand der Forschung zu berichten. Sie ist am IMU Institut in Stuttgart arbeitsorientierte Forscherin und Beraterin.

3. Mai 2023

17-19 Uhr
Neue Denkerei,
Kassel

Einer ihrer Schwerpunkte liegt in dem Feld, das aktuell unter dem Begriff »New Work« zusammengefasst wird. Wir freuen uns, über Trends sowie Chancen und Herausforderungen für uns als Arbeitnehmer*innen und Gewerkschaft mit Bettina zu diskutieren.



BÜROARBEIT DER ZUKUNFT – NEUE FREIHEITEN, NEUE ZWÄNGE?

Immer mehr Arbeitgeber*innen wollen nach der Zeit des vermehrten mobilen Arbeitens nun wieder mehr Präsenz im Büro. Dafür werden neue Bürokonzepte wie Shared Desk und Coworking Spaces erprobt und Kommunikationsstandards für hybride Teams

etabliert. Die Unternehmenspräsentationen zeigen bunte Stühle und Boards mit glücklichen Beschäftigten. Unsere Befragung der Angestellten in Nordhessen zeigt aber auch Risiken, die mit dieser vermeintlichen neuen Freiheit einhergehen: Die Erreichbarkeit auch

nach Feierabend, die privaten Investitionen in Equipment und auch steigende Belastung sind Aspekte, die von den Befragten genannt wurden. Wir wollen unsere Rolle als Gewerkschaft für die Ausgestaltung einer guten Büroarbeit der Zukunft stärken.



Elisabeth Rutz
IG Metall-Sekretärin



Christian Wetekam
Vorsitzender Angestelltenausschuss